

Les fanatiques constituent la plus grande armée de l'antéchrist face à l'Islam

Le radicalisme est un système qui s'efforce de montrer le fanatisme comme l'Islam, ce qui est en totale contradiction avec l'Islam véritable, qui ordonne la paix, l'amour, l'amitié, l'esthétique, l'art, la science, la valorisation de la femme, le pardon; en résumé tout ce qui est beau.

D'autre part, le radicalisme nous illustre un aspect différent sur la religion car il est constitué de superstitions et d'inventions contraires à la vraie foi. Ce système est dépourvu d'amour et se nourrit de haine et de colère. Il est contre la gentillesse, la propreté, l'art et la science. Tout en interdisant le bonheur et la beauté, ce système nourrit une haine envers les femmes et les enfants, il a été inventé par le diable afin d'éloigner les gens de la religion. Par la grâce d'Allah, ce problème va être résolu par les mains de Hazrat Mahdi (psl).

Les fanatiques possèdent des particularités décrites dans le Coran et les hadiths. Jetons un œil sur cela :

Les fanatiques tentent d'empêcher les gens de suivre le coran

Les fanatiques tentent d'inclure des règles inexistantes dans le Coran et l'Islam. Ils n'hésitent pas à rejeter les parties du Coran en contradiction avec leurs inventions ou leurs superstitions. Alors que le Coran nous ordonne l'amour, le pardon, la paix et la fraternité tout en encourageant toutes les beautés, la science et l'art. Cette réalité rend furieux les radicaux.

C'est pour cette raison que l'antéchrist utilise le radicalisme et le fanatisme afin de détruire la religion de l'intérieur.

Les fanatiques constituent l'armée de l'antéchrist

Que ce soit les intégristes, les radicaux ou les fanatiques, ils constituent la plus grande part de l'armée de l'antéchrist contre l'Islam. Le Prophète Mouhammad (pbsl) nous informe sur eux dans ce hadith :

"Soixante-dix mille enturbannés parmi ma communauté vont se soumettre à l'antéchrist." (*Ahmad Ibn Hanbal, Musnad, p. 796*)

Par ce hadith, le Prophète Mouhammad (pbsl), nous met en garde que ce groupe sera le plus féroce ennemi de Hazrat Mahdi (psl) tout en donnant une très mauvaise image de la religion.

Les fanatiques sont contre l'amour

Les fanatiques haïssent tout ce qui est beau. Ils haïssent les fleurs, les enfants, les chats, les chiens ou les lapins. Ils sont dépourvus de tous sentiments. Il n'y a même pas une infime partie d'amour au fond d'eux.

Personne n'aime les fanatiques, leur vie est obscure

Les fanatiques n'aiment personne et personne ne les aime. Tout le monde déteste l'état d'esprit, le mode de vie des fanatiques. Ils se haïssent même entre eux. C'est pourquoi ils sont en conflit permanent même entre eux. Ils sont incapables de s'unir, de mener une vie belle et pacifique. Leur vie est sombre tout comme leur âme.

ADNAN OKTAR: Tout ce qui se rapporte à eux est irritant. Leur regard, leur démarche, leur action, leur pensée. C'est de l'irritation à l'état brut trempée dans une mer d'attitude énervante ; ce qui attire la haine de tout le monde. En dépit de leur

insignifiance, ils sont arrogants, pompeux et vaniteux. Pour eux, tout le monde est plein de défauts. Moqueur, méprisant, n'aimant personne, regarder les gens de haut, ne prendre personne au sérieux, c'est leur manière de vivre en permanence. Alors qu'un Musulman se doit d'être très modeste avec les pieds sur terre et plein d'amour, tout en étant conscient qu'il est susceptible d'aller en enfer à tout moment. (16 Décembre 2011, Aksu, Kaçkar Tv)

Les fanatiques sont aussi hypocrites

ADNAN OKTAR: En fait, les fanatiques sont aussi les hypocrites et vice-versa. La plus grande caractéristique du fanatique est l'hypocrisie. Pour comprendre les fanatiques, il suffit de lire les versets du Coran décrivant les hypocrites. (19 octobre 2010, Gaziantep Olay)

Les fanatiques haïssent les femmes

Les fanatiques n'accordent de l'importance à personne, et ils ne méditent pas au sujet des êtres vivants. Au fond d'eux, pas de place pour la gentillesse, la considération ou la compassion. C'est pourquoi ils haïssent naturellement les femmes et en sont répugnés tout en les traitant comme des citoyens de second rang.

ADNAN OKTAR: Leur vision des femmes est tellement tordue qu'ils cherchent constamment à les offenser. Ils ne les respectent pas et parlent d'elles avec des mots déplacés. Ils sont remplis de haine envers les femmes ; ces fanatiques, je ne suis pas comme eux, j'aime tellement les femmes, elles sont si tendres. Je déborde d'amour envers elles, cet amour m'enveloppe complètement. J'aime tellement les femmes, je veux toutes les protéger et prendre soin d'elles. Je suis jaloux de toutes les femmes sans exception. L'éventualité qu'elles puissent être blessées, une nouvelle de ce genre me dérange vraiment. (25 octobre, 2010 Asu Tv)

ADNAN OKTAR: Il faut remercier Allah pour les femmes car Allah nous les a accordées comme bienfait. L'animosité envers les femmes est un sujet de fierté pour les fanatiques, les hypocrites. Ils détestent les femmes. Ces gens dépourvus de goût ne comprennent pas les femmes. Alors qu'elles sont un très grand cadeau d'Allah. Le Prophète Mouhammad (pbsl) a dit : 'Je porte de l'amour envers trois choses: la prière, les bonnes senteurs et les femmes vertueuses.'" (26 octobre 2010, Gaziantep Olay Tv)

ADNAN OKTAR: Ne croyez pas aux faux hadiths à l'encontre des femmes. Tous ces genres de hadiths insultant pour les femmes, ce sont le produit des fanatiques haïssant les femmes, ces fanatiques aveugles et psychopathes, remplis de haine. La femme est un être sacré et de très grande valeur. Allah les a créées comme parure, ornant le monde. Satan veut que les gens haïssent les femmes car lui, les hait. Les darwinistes, les communistes et les fascistes haïssent aussi les femmes, mais ceux qui les haïssent le plus, ce sont les fanatiques. Ils voient les femmes comme des sous-êtres et des citoyens de second rang. (26 octobre 2010, Gaziantep Olay Tv)

Les fanatiques sont des menteurs

Le mensonge est la méthode la plus utilisée par les fanatiques afin de cacher leur vrai visage. Le mensonge est pour eux une habitude.

ADNAN OKTAR: "Et ne dites pas, conformément aux mensonges proférés par vos langues :" Les fanatiques sont de grands menteurs, ils mentent en permanence. Le Coran attire notre attention sur ce détail. Ils sont maîtres dans le mensonge. Les fanatiques et les hypocrites ne mentent pas uniquement au sujet de la religion. Ils mentent sur leurs erreurs. Ils mentent pour se vanter, Ils mentent sur tout, constamment. Ils se nourrissent du mensonge. Le Coran attire notre attention à ce sujet. Il est dit: " Et ne dites pas, conformément aux mensonges proférés par vos langues: <Ceci est licite, et cela est illicite." Il dit ceci est halal, licite. En se basant sur

quoi? Ses propres idées. Il dit c'est haram, illicite. Pourquoi ? Car il croit comme cela. Est-ce stipulé dans le Coran ? Non. (17 Janvier 2011, Adiyaman Asu)

Le fanatisme est le venin utilisé par l'antéchrist contre les Musulmans

ADNAN OKTAR: Le fanatisme est un poison dangereux utilisé par l'antéchrist contre les Musulmans. L'antéchrist empoisonne les Musulmans à l'aide d'un poison invisible. Certains sont déguisés avec un turban, d'autres avec une cape ou un genre de moustache. Ce déguisement est pour empoisonner. Le fanatisme est une grande menace, la plus grande arme de l'antéchrist contre l'Islam, c'est combattre l'Islam de l'intérieur. Beaucoup d'Européens imaginent les Musulmans comme des personnes grognantes, sanguinaires, brutales avec des barbes et qui ressemblent à des bêtes. Nous détruisons cette image et ils sont choqués de cette réalité. Et nous montrons aux Européens la véritable image moderne des Musulmans. Car les Musulmans sont les personnes dotées des plus grandes qualités et perfections dans le monde. Ce sont les personnes les plus modernes, les plus décentes du monde ; mais beaucoup ignorent cette vérité. C'est connu, mais dans certains endroits, les gens ignorent cette réalité. Nous ouvrons beaucoup de portes et entrons dans une nouvelle ère. Nous aidons aussi nombres de nos frères et sœurs conservateurs... (16 Mai 2011, Kahramanmaraş Aksu Tv)

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/les-fanatiques-constituent-la-plus-grande-armee-de-lantechrist-face-a-lislam>